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   SONDEO RELÁMPAGO 
responde en wwwlasegunda.com. 

¿Cree que los diputados debieran ser sancionados 
por irse de vacaciones en semana distrital? 

O Si, requiere urgente regulación. 
O Depende, si justifican el viaje por trabajo está bien. 
O No, ellos tienen derecho a usar sus semanas como estimen. 

“Resultado encuesta anterior: El 83,4% ve como injusto que solo se 
bajen las contribuciones en Santiago Centro. Total de votos: 1494. 

  

RECIBIERON $3.800.000 POR MAQUILLAJE 

Los otros contratos de Sello 
Tocadiscos con el Gobierno 

o solo con la Presi- 

dencia ha tenido 

contratos Sello 

Tocadiscos, empre- 
sa a la que se le pagaron 
$3.800.000 para maquillar y 

peinar al Presidente Boric y 
sus 23 ministros para la foto 
oficial de la última cuenta 

pública, según reveló radio 
Biobío. 

La empresa se dedica a "activi- 
dades artísticas, de entreteni- 

miento y recreativas". Su nom- 
bre es GCS Producciones SPA 
y fue creada en febrero de 
2020. Desde 2023 viene pres- 
tando servicios en Mercado 
Público y desde el año pasado 
a La Moneda. 
En el caso de Presidencia, son 
18 contratos (incluido el del 
maquillaje) por un total de 
$65.744.420 entre 2024 y 2025. 
En marzo del año pasado, por 
ejemplo, hizo la producción y el arriendo del 
sistema de sonido para la conmemoración del 

Día Internacional de la Mujer que celebró el 
gobierno en La Pintana, actividad liderada por 
Boric. Y a principios de mayo entregó el servicio 
de sonidista y broadcast para la señal oficial en 
actividades del Mandatario en Atacama, Antofa- 

gasta y la Región Metropolitana. 
Según registro de Mercado Público, la empresa 

Carloncho 

CEO Be Founder 

implementación y producción de eventos 

  

POR LA ARAUCANÍA 

  

Cuenta con 25 años en la industria 
nacional y vasta experiencia en 

masivos, producción artística, gestión 
cultural, entre otros. 

(responsable de la pro- 
ducción general de los 
siete conciertos que hicie- 
ron Los Tres el año pasa- 
do en su gira "La Revuel- 
ta”) también ha tenido 
contratos con la subsecre- 
taría del Deporte (hizo la 
producción y catering 
para 1.500 personas del 
acto de cierre del proceso 
de los Juegos Panameri- 
canos y Parapanamerica- 
nos de Santiago), con la 
subsecretaría de Dere- 

chos Humanos y con la 
Municipalidad de La 

    

Con domicilio en Ñuñoa, 
la empresa fue creada por 
Carlos Castro Godoy, 
quien era identificado 
hasta esta mañana en la 
página web de Sello Toca- 
discos como "Carloncho", 

el CEO y fundador, "quien cuenta con 25 años 
en la industria nacional y vasta experiencia en 
implementación y producción de eventos masi- 
vos, producción artística y gestión cultural". 
También allí se mencionaba a una periodista y 
dos ingenieros en sonido como parte del grupo 
directivo. Estos últimos, se señalaba, sonidistas 
de Myriam Hernández y Natalino. La informa- 
ción del equipo fue bajada de la web a mediodía. 

  

  

FIN A JORNADA DE 50 HORAS 

Con el nuevo 
procedimiento debiesen 
duplicarse o triplicarse los 
niños declarados 
adoptables". Javiera Toro, 
ministra de Desarrollo Social, sobre 
nueva ley de adopciones, en radio Duna. 

Ofensiva del Colmed por proyecto 
para médicas embarazadas 

El Colegio Médico de Santiago 
intensificó su ofensiva para exigir 
al Gobierno el envío, con suma 

urgencia, de un proyecto de ley 
que ponga fin a la jornada de 50 
horas semanales que deben cum- 
plir las trabajadoras de la salud 
embarazadas que desempeñan 
funciones en modalidad 22/28. 
Actualmente, las médicas embara- 

zadas en estos cargos deben cum- 
plir jornadas de 50 horas semana- 
les al dejar los turnos nocturnos. 
En este contexto, el Colmed de 
Santiago, que preside Francisca 

Crispi, tendrá una reunión este 
jueves con el Ministerio del Traba- 
jo y se contactó con el gabinete de 
la ministra Secretaria General de 
la Presidencia, Macarena Lobos, 
para solicitar que el proyecto sea 

enviado al Congreso de inmediato. 
Crispi afirmó que “la exigencia a 
que están sometidas las profesio- 

nales de la salud es injusta y des- 
proporcionada, y obliga a muchas 
a ocultar sus embarazos”. 
Insistió en que, siendo un gobier- 
no feminista, debe promover esta 

iniciativa. 

  

TRAS CASI UN MES EN EL SENADO 

Ley de Notarios sigue sin votarse 

La Ley de Notarios espera desde 
hace casi justo un mes ser votada 
en la sala del Senado, tras ser 
visada en el hemiciclo de la Cáma- 
ra. La reforma podría despacharse 
hoy del Congreso, pues está en los 
primeros lugares de la tabla de la 
Cámara Alta, pero el suspenso se 
mantiene. 
Como sea, hoy los senadores po- 
drían resolver si mandan o no al 
TC la norma -más allá de su con- 
trol constitucional obligatorio- 
para pedir que el tribunal se pro- 
nuncie sobre la forma en que los 
diputados zanjaron el informe de 

El primer roce de Carter en los republicanos, tras llegar al comando 

Hace una semana que el candidato presi- 
dencial del Partido Republicano, José Anto- 
nio Kast, dio un fuerte golpe a la candidatura 
de la representante de Chile Vamos, Evelyn 
Matthei, al anunciar la llegada del exalcalde 
de La Florida Rodolfo Carter a su comando. 
Pero tras esos siete días, desde el entorno de 
Carter se supo que, si bien ha sido muy bien 
recibido, hay algo que le incomoda. Y es que 
le contaron que la secretaria general de 

republicanos, Ruth Hurtado, habría dicho 

que él no será candidato a senador por La 
Araucanía y que lo será en Arica, en cupo 
del Partido Social Cristiano. 

En republicanos se asegura que no hay 
conflicto alguno, que lo invitaron a sumarse 
al equipo de seguridad de la campaña y que 
no se descarta nada. 

Consultada Ruth Hurtado, dijo que lo de 

Carter “como lo hemos dicho todos aquí, no 

viene condicionado a ninguna candidatura y 
el mismo Rodolfo lo dijo al llegar”. 
Sobre la candidatura en la Novena Región, 
Hurtado enfatizó que “hoy no hay definición 
sobre dónde él podría competir. El único 
nombre confirmado en La Araucanía es el 
mío, y en Valparaíso el de Arturo (Squella). 
Eso hay en el panorama hoy. No sabemos si 
esto va a cambiar, si se va a incorporar a La 
Araucanía, a Valparaíso o a otro lugar”. 

  

la comisión mixta (en la Cámara 
Alta acusan que la otra rama del 
Congreso lo votó de modo anóma- 
lo). El diputado Leonardo Soto 
(PS) fustigó a los senadores por la 
demora: "Esa inacción tiene efec- 
tos económicos muy lucrativos 
para el sistema". 
Desde la Cámara Alta, Pedro Araya 
(PPD) aseguró que el trámite de 
otros proyectos ha impedido ver el 
de notarios e ironizó frente a la 
suspicacia por la tardanza: "Si 
algún diputado tiene una tesis 
conspirativa, que escriba una serie 
de TV". 
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